

# BERITA TERBARU

## Aipda Utep Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi, Perkuat Solidaritas dan Kondusifitas Lingkungan Melalui Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 22, 2023 - 22:24



*Aipda Utep Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi, Perkuat Solidaritas dan Kondusifitas Lingkungan Melalui Patroli Dialogis*

SUKABUMI - Aipda Utep S., S.AP., Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat patroli dialogis di wilayah hukum Polsek Caringin. Dalam kegiatan tersebut, Aipda Utep S. berkesempatan bersilaturahmi dengan para alim ulama di wilayah Kecamatan Caringin, guna memperkuat solidaritas dan kondusifitas lingkungan.

Patroli dialogis menjadi salah satu upaya Kepolisian dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat, khususnya tokoh agama, guna menciptakan situasi yang aman dan damai bagi seluruh warga di wilayah hukumnya. Aipda Utep S. berdialog langsung dengan warga dan tokoh agama, mendengarkan keluhan serta aspirasi yang ada di lingkungan mereka.

"Aipda Utep S., melaksanakan patroli dialogis ini untuk lebih dekat dengan warga dan para alim ulama di wilayah Caringin. Kami berharap kerjasama yang erat dengan tokoh agama dapat memperkuat kebersamaan dan saling mendukung dalam menciptakan kondisi yang kondusif," ujar Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M.

Dalam pertemuan bersama para alim ulama, Aipda Utep S. juga menyampaikan himbauan untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan. Ia menekankan pentingnya peran serta semua elemen masyarakat, termasuk tokoh agama, dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

"Hadirnya Polri di tengah-tengah masyarakat adalah sebagai bentuk komitmen untuk melindungi dan mengayomi warga. Kami berharap kerjasama dan sinergi dengan para alim ulama serta seluruh masyarakat dapat terus ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang nyaman dan aman bagi kita semua," tambah Aipda Utep S.

Selain itu, Aipda Utep S. juga mengingatkan kepada warga agar selalu berhati-hati dan waspada terhadap potensi tindak kejahatan, seperti pencurian, penipuan, dan peredaran narkoba. Ia mengajak masyarakat untuk proaktif melaporkan kejadian yang mencurigakan atau informasi terkait kejahatan kepada pihak kepolisian.

Dengan dilakukannya patroli dialogis dan kerjasama yang baik dengan para alim ulama, diharapkan hubungan harmonis dan sinergis antara aparat kepolisian dengan masyarakat semakin terjalin. Semoga dengan upaya ini, wilayah hukum Polsek Caringin tetap aman, tenteram, dan sejahtera.